

Der Förderverein Mittelalterliche Kirchen hatte am 22.10.2020 unter strenger Einhaltung der Corona-Bedingungen seine jährliche Mitgliederversammlung in der Kirche St. Katharina. Der Vorsitzende Heinz Scheib erstattete Rechenschaft über die Aktivitäten des Vereins. Die Mitglieder beschlossen den Haushaltplan und wie der Verein die Kirchengemeinde unterstützen kann bei ihren großen anstehenden Baumaßnahmen, vor allem dem neuen barrierefreien Zugang durch das wieder zu neuen Ehren gekommene Südtor. Der bisherige Vorstand wurde entlastet und neue Gremien einstimmig gewählt. Die neuen Gremienmitglieder sehen Sie hier.